



**Nombre de alumno:** Angel Rubisel Hernández  
Gómez

**Nombre del profesor:** Mvz. Guillermo Montesinos  
Moguel

**Nombre del trabajo:** Reflexión sobre la situación  
actual de los animales

**Materia:** Ética y bioética

**Grado:** 8°

**Grupo:** Medicina veterinaria y zootecnia

## **SITUACIÓN ACTUAL DE LOS ANIMALES Y LA APLICACIÓN DE SUS LIBERTADES**

La situación actual de los animales en cuestión al bienestar animal se ha estado considerando en la actualidad, permitiendo un gran avance en la aplicación de las 5 libertades de Webster. Hoy en día se notada empatía en animales de compañía principalmente en perros, gatos, y caballos, sin embargo, esta la contra parte que sigue existiendo animales en condiciones no aptas, perros callejeros, en cuestión de los gatos, se visto comunicados de abandonos de gatitos en la basura, por lo que sigo creyendo pasará algunos años más para que esto cambie.

Personalmente he tenido la experiencia de observar una situación de maltrato animal por parte de un vecino que tiene un terreno en donde cría gallinas de doble propósito para su consumo, el opto por utilizar a un perro como guardián, ya que, se le comenzaron a perder dichas gallinas, en mi opinión en su momento vi mal el hecho de adquirir al perrito con esa finalidad, ya que, el espacio es considerablemente grande, el problema comenzó cuando el perro se comía a las gallinas lo que provocó la molestia del señor, ahora el perro está amarrado las 24 hrs, por lo que se alcanza a ver, le proporcionan sobras de comida, agua tal vez 2 veces al día, se encuentra bajo el sol, con una condición corporal de tal vez de un 2 siendo optimistas, por lo que, la aplicación de las 5 libertades en esta situación han quedado obsoletas, no dudo que este tipo de situaciones pasen en otros barrios o lugares de Ocosingo, como médicos veterinarios nos corresponde orientar a la población sobre este tipo de situaciones, ya que, hay estrategias para que haya una buena convivencia entre otras especies, principalmente que la nutrición, como se había mencionado, quizás si el perro hubiera sido alimento de una mejor forma, no hubiese optado por comerse a las gallinas, sin embargo, por desconocer el comportamiento de nuestros animales caes en prácticas erróneas y que podría perjudicar en el bienestar físico y mental de los animales. Como parte de las acciones para mejorar dichas situaciones se podría optar por la educación y conciencia sobre la importancia del bienestar animal y los derechos de los mismos.